

ABSTRAK

JUDUL SKRIPSI : UPAYA PENYIDIKAN TERHADAP PENYIDIKAN
PEREDARAN GELAP NARKOTIKA DI WILAYAH HUKUM
POLRES LABUHAN BATU TAHUN 2007

NAMA : RONSON SIHOMBING
NPM : 04 840 0201
KATA KUNCI : PROSES PENYIDIKAN

Penyidikan sebagai serangkaian tindakan penyidik dalam hal dan menurut hal cara yang diatur dalam undang-undang adalah untuk mencari serta mengumpulkan bukti-bukti yang dengan bukti itu membuat terang tindak pidana yang terjadi dan guna menemukan tersangkanya merupakan suatu keharusan bagi aparat penegak hukum yang dalam hal ini polisi, sebelum dilimpahkan kepenuntut umum guna dibawa kesidang pengadilan.

Narkotika sebenarnya merupakan sesuatu yang dibutuhkan, khususnya dibidang kesehatan dan ilmu pengetahuan. Namun penyalahgunaan itulah yang sangat dikhawatirkan oleh semua pihak, karena akan merusak generasi muda. Oleh karena itu pemerin tah mengeluarkan UU No. 22 Tahun 1997 tentang Narkotika yang merupakan landasan proses penyidik terhadap pelaku penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika.

Walaupun demikian masalah penyalahgunaan narkotika ini bukanlah masalah yang mudah untuk diatasi. Perlu peran serta seluruh lapisan masyarakat untuk berpartisipasi dan saat ini Polres maupun Polsek-polsek jajarannya yang merupakan bagian dari Kepolisian Daerah Sumatra Utara membentuk satuan kerja yang disebut Satuan Narkoba sebagai penyidik dalam masalah penyalahgunaan narkotika.

Di masyarakat luas tentunya banyak sekali yang belum tau tentang proses penyidikan oleh polisi sampai tersangka di vonis dan menjalani hukuman. Tentunya masyarakat perlu diinformasikan agar mereka tau hal tersebut. Sejalan dengan hal tersebut, perlu diadakan penelitian bahwa suatu kejahatan narkotika terdapat berbagai hal yang diketahui, mulai dari pelaku, tempat kejadian perkara, batang bukti, waktu dan proses penyidikan serta proses penentuan oleh jaksa.

Pada akhirnya setelah masyarakat tahu, diharapkan kesadaran dan partisipasi, bahwa pencegahan dan penindakan terhadap pelaku penyalahgunaan narkotika menjadi tanggung jawab kita semua dan harus didukung sehingga semua program pemerintah yang mencanangkan bahwa tahun 2015” Indonesia Bebas Narkoba” dapat terealisasi.